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(I lavori iniziano alle ore 14.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 412 presentata dalla Consigliera Chiapello,
inerente a "Stipendi dei dipendenti delle cooperative della provincia di Cuneo"

PRESIDENTE

Passiamo all'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 412, presentata dalla
Consigliera Chiapello, che ha la parola per l'illustrazione.

CHIAPELLO Maria Carla

Grazie, Presidente.
Ho deciso di presentare quest'interrogazione dopo essere venuta a conoscenza di quanto

sta accadendo, da qualche mese, in provincia di Cuneo in alcune scuole.
Un centinaio di dipendenti di alcune cooperative sono senza stipendio oramai dal mese di

ottobre: si tratta, principalmente, di donne laureate che hanno dei contratti part-time e che
lavorano all'interno delle scuole come assistenti all'autonomia. Che cosa significa? Questi
lavoratori assistono i bambini non autonomi a spostarsi nella scuola: per intenderci, li aiutano,
ad esempio, ad andare in bagno, a muoversi nelle aule o li accompagnano nelle gite
scolastiche.

È un lavoro che considero molto importante e fondamentale in una società che dà
importanza all'individuo e desidera che i soggetti diversamente abili abbiano le medesime
possibilità degli altri.

Detto questo, le cento persone che svolgono questo lavoro così importante non vengono
pagate da mesi perché la Regione non ha trasferito i fondi alla Provincia, che è l'Ente
predisposto al pagamento, la quale ha potuto anticipare solo il 10% della somma.

Nei giorni scorsi, in Consiglio comunale di Cuneo è stato predisposto un documento in
cui si chiede alla Provincia e alla Regione di saldare il dedito.

Con questa interrogazione vorrei semplicemente sapere con quali tempistiche
avverranno i pagamenti, poiché le cooperative e i loro dipendenti sono ormai allo stremo.
Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Pentenero per la risposta.

PENTENERO Giovanna, Assessore al lavoro

Grazie, Presidente.
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In riferimento all'interrogazione della Consigliera Chiapello, vorrei innanzitutto spiegare
all'interno di quale cornice noi ci troviamo. La legge n. 62 attribuisce alle Province la
competenza sull'assistenza scolastica, e la legge regionale n. 28 stanzia le risorse in favore
delle Province per l'attività prevista, appunto, dalla legge n. 62.

Le risorse che sono state assegnate nel 2014 ammontano a dieci milioni (il totale è sulle
otto province, ovviamente).

I pagamenti, a seguito della rendicontazione delle Province, avverranno successivamente
ai pagamenti del dl n. 35 (oggi il Presidente e il Vicepresidente sono a Roma per chiudere,
appunto, il percorso legato ai pagamenti del DL n. 35): pagheremo le spettanze riguardanti il
2013, per un totale di circa tre milioni e 700.000 euro. Ciò significa che sulla Provincia di
Cuneo, rispetto al DL n. 35, arriverà un importo di circa 500.000 euro e lo stesso importo, più o
meno, arriverà nel 2015, sulle spettanze 2014.

I tempi di pagamento sulle spettanze 2014, che saranno erogati ovviamente nel 2015, in
questo momento non sono stati ancora definiti. Mentre è abbastanza certo, ormai,
l'approssimarsi del pagamento legato al DL n. 35, e quindi le spettanze del 2013.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.38 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.40)


